

Pour la première fois, nous avons fait développer quelques-unes de nos photos auprès du seul laboratoire de Fada acceptant les photos numériques.

En 24h, celles-ci étaient déjà disponibles. C'était trop beau : il manquait 5 photos... Qu'à cela ne tienne, 24h plus tard ces dernières étaient prêtes. Sauf que, peut-être pour se faire pardonner, le photographe a d'initiative ajouté un bord fleuri sur chacune de ces photos. Or, autant nous pouvons apprécier les fleurs fraîches, autant nous nous serions dispensés de ces fleurs jaune-rose-bleu légèrement kitsch.

Bref, pour éviter d'attendre une nouvelle fois 24h, j'ai pu pénétrer dans le labo-photo pour assister en direct au nouveau tirage fait cette fois dans les normes...

{gallery}lau-marc/201006/dvpt-photos{/gallery}